



Creel dejará presidencia de San Lázaro el próximo lunes; solicitará licencia como diputado federal

Santiago Creel, aspirante panista a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, anunció que dejará el cargo de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y solicitará licencia a su cargo como diputado federal, el próximo lunes 14 de agosto.



“Es la última vez que estaré presidiendo una sesión en la Cámara de las y los Diputados, como ustedes saben, estamos en un proceso interno para buscar la coordinación de Frente Amplio por México, y esto me hace renunciar pedir licencia a mi cargo como presidente de la Mesa Directiva, y además pedir licencia como diputado federal”, expuso.

Durante la Plenaria del Modelo Legislativo de las Juventudes Universitarias 2023, organizada por la bancada del PRD en San Lázaro, señaló que lo hará para dedicarse de lleno a la segunda etapa del proceso interno de la oposición.

“No por una necesidad jurídica o formal ya el propio Tribunal Electoral estableció que no hay necesidad de pedir licencia o renunciar a los cargos, pero en mi caso, consideré que por ética dado el tiempo que le voy a dedicar ya en esta siguiente etapa, era necesario dedicarme de tiempo completo”, afirmó Creel.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/creel-dejara-presidencia-de-san-lazaro-el-proximo-lunes-anuncia-que-solicitará-licencia-como-diputado-federal/>